

Pág.: 4 Cm2: 153,4 Fecha: 25-06-2024 Tiraje: 126.654 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B Favorabilidad: ■ No Definida Tipo:

Noticia general
"LA CMF DEBE ANULAR LA JUNTA DE ACCIONISTAS DE CLÍNICA LAS CONDES", AFIRMA EXDIRECTOR Y ACCIONISTA

HERBERT SPENCER

Título:

"LA CMF DEBE ANULAR LA JUNTA DE ACCIONISTAS DE CLÍNICA LAS CONDES", AFIRMA EXDIRECTOR Y ACCIONISTA HERBERT SPENCER



Clínica Las Condes busca un aumento de capital por \$35,000 millones

MARCOS BARRIENTOS

El Dr. Herbert Spencer, un histórico miembro de Clínica Las Condes —lideró el Directorio y

Inversiones

www.elmercurio.com/inversiones

Más detalles en

actualmente es el séptimo mayor accionista individual-, es abiertamente crítico con el aumento de capital que busca llevar a cabo la empresa. "No voy a suscribir

la parte de las acciones que me corresponden", asegura.

Dice que de los \$35.000 millones buscados, "la mayoría se destina para pagar deuda y no para nuevos proyectos rentables. Entonces, ¿qué rentabilidad puedo esperar de mi capital?", indica. "Esta administración ha demostrado que no sabe producir valor, sino que lo destruye", asegura.

A su juicio, el plan tras la operación es claro. "Dado que muchos no van a suscribir, porque no creemos en el proyecto de la actual administración, se da un espacio para que el grupo controlador pueda inclu-

so suscribir el 100% de la emisión y elevar su propiedad al 62,73%. Lo peor de todo es que lo haría a un precio irrisorio. De esta manera, baja el costo de toma de control desde los

\$42.000 que pagó el 2019 hasta \$18.000 por título", señala.

Y llama al regulador a intervenir. "Aquí se está favoreciendo al grupo controlador en desmedro de minoritarios que no suscribirán y eso es escandaloso; por tanto, la CMF debería intervenir. La junta extraordinaria de accionistas debiera ser anulada", sostiene.